



#FIJAPOSTURA

REITERA CSP: COLABORACIÓN CON EU, SIN SUMISIÓN

ANTE AMAGOS DE SU HOMÓLOGO DONALD TRUMP,
AFIRMA QUE LA INDEPENDENCIA Y SOBERANÍA DEL
PAÍS NO ESTÁN EN NEGOCIACIÓN

POR CARLOS NAVARRO / ENVIADO

PETATLÁN, GRO. Ante las nuevas amenazas de la administración estadounidense, encabezada por Donald Trump, la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que hay coordinación, negociación, pero no a costa de que México se subordine.

"Siempre decimos que cuando dialogamos con cualquier país del mundo, y en particular con Estados Unidos, podemos colaborar, podemos coordinarnos. Somos vecinos, queremos a nuestros hermanos mexicanos que vivan bien del otro lado de la frontera,

4

- EVENTOS ENCABEZÓ AYER EN GUERRERO.

pero como he dicho nos coordinamos colaboramos, pero nunca nos subordinamos...

"Somos dos países iguales, y platicamos, negociamos, trabajamos; pero hay algo que no está en negociación y esa es la independencia y la soberanía de la patria", aseguró durante el evento Programas Bienestar.

Incluso, al hacer un repaso histórico, Sheinbaum recordó un pasaje relacionado con la independencia de México y Estados Unidos.

"La revolución también tuvo que luchar por su independencia, en 1914 hubo barcos de Estados

APOYO
SOCIAL**42.9**MILLONES DE MEXI-
CANOS CON PEN-
SIÓN, LA META.

1

BILLÓN DE PESOS
A PROGRAMAS,
EN 2026

Unidos que se apostaron en Veracruz y las mexicanas y los mexicanos dijimos: la independencia es algo fundamental para nuestra paz, mucho ha costado", recordó la titular del Ejecutivo federal.

Más temprano, en Atoyac de Álvarez, Guerrero, en donde encabezó una asamblea informativa con pequeñas y pequeños productores de café de la entidad, Sheinbaum Pardo reiteró que la apuesta de la 4T es reducir la dependencia de productos en el extranjero.

"¿En el fondo qué buscamos? Mucha soberanía, que no dependemos tanto de comprar en el exterior, que se siga produciendo en México el maíz blanco que necesitamos para la alimentación del mexicano y la mexicana, que se produzca en México el chocolate, que se produzca en México la jamaica.

"Que no estemos todo comprándolo de fuera, no se trata de cerrarnos, sino de garantizar que sobreviva el campo y que quien trabaje el campo viva con bienestar. Al final, la soberanía es una esencia de las mexicanas y los mexicanos", expresó. ●